

# DESARROLLO HUMANO

## Métodos de investigación

Los investigadores del desarrollo humano trabajan dentro de dos tradiciones metodológicas: cuantitativa y cualitativa.

- \* Cada una de esas tradiciones tiene metas diferentes y formas distintas de ver e interpretar la realidad
- \*
- \*

## La investigación cuantitativa

trata con datos numéricos que pueden medirse de manera objetiva, responde a preguntas de “¿cuánto?” o “¿cuántos?”

- \* Los investigadores cuantitativos podrían estudiar, por ejemplo, cuánto miedo o ansiedad sienten los niños antes de una cirugía
- \*
- \*

## La investigación cualitativa

Los investigadores cualitativos podrían estudiar, por ejemplo, cómo describen los niños sus emociones antes de la cirugía (Morse y Field, 1995).

- \* La investigación cualitativa también puede revelar la forma en que la experiencia subjetiva influye en la conducta.
- \*
- \*